



# Le Collège Félix Gaillard et le joli mois de l'Europe

publié le 03/06/2022 - mis à jour le 06/06/2022

## Descriptif :

Le lundi 23 mai, le collège a ouvert ses portes à M. Mathieu BEGAUDEAU, représentant de « Europe direct des Charentes ». ( [www.europe-direct-charentes.eu](http://www.europe-direct-charentes.eu) )

**Le lundi 23 mai, le collège a ouvert ses portes à M. Mathieu BEGAUDEAU, représentant de « Europe direct des Charentes ».** ( [www.europe-direct-charentes.eu](http://www.europe-direct-charentes.eu) )

Lors de débats et de jeux organisés pour sensibiliser les élèves à leur citoyenneté européenne, **cette rencontre fut l'occasion de démêler les idées reçues ou erronées sur l'Union Européenne.**

Tous sont repartis avec le sourire et des « Goodies » ( petits cadeaux- récompenses liés au thème de l'Union Européenne).

**« Des échanges constructifs qui sont autant de points de départ pour continuer l'apprentissage des bases de l'éducation à citoyenneté européenne » , explique S.Bui Quôc**, professeur d'allemand qui encadrerait, lors de ces animations, les groupes d'élèves du collège qui suivent un parcours à profil langues : les 4èmes LCE ( Anglais-Espagnol) , les 4èmes bilangues et 5èmes bilangues (Anglais -Allemand) .

**Deux expositions prêtées par Europe-Direct des Charentes sont en ce moment à la disposition de l'ensemble des élèves du collège, devant et dans le CDI.** La première sur les droits des citoyens européens et la seconde sur le parlement Européen.

**Mi-juin , une troisième exposition « L'UE en un clin d'œil »** remplacera ces deux premières, jusqu'aux vacances d'été.

